

CIRCULAR Nº	<b>09/2010</b>
FECHA	<b>18/02/2010</b>
ASUNTO	<b>Campeonato España Marcha en Ruta y veteranos</b>

Criterios de selección para el Campeonato de España de marcha en Ruta y veteranos a celebrar en Santa Eulalia des Riu (Ibiza, Islas Baleares) el próximo 7 de marzo de 2010.

Atendiendo a criterios técnicos y de resultados conseguidos durante la presente temporada por parte de los atletas que podrían participar representando a nuestra comunidad en este evento deportivo, la Dirección Técnica de la Federación Aragonesa de Atletismo, ha decidido no enviar representación a nivel territorial de equipos a esta competición. Estos aspectos técnicos junto con la actual situación económica de esta federación, han sido determinantes a la hora de tomar esta decisión.

Zaragoza, 18 febrero de 2.010.

Vº Bº  
El Presidente

Secretario FAA  
Víctor Conchillo